

ABSTRAK

Angelina Stephanie (00000018698)

PENERAPAN METODE *NUMBERED HEADS TOGETHER* UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR KOGNITIF SISWA PADA SALAH SATU SMA KRISTEN DI TANGERANG

(xiv + 65 halaman: 2 gambar; 3 diagram; 16 tabel; 22 lampiran)

Hasil belajar merupakan bagian penting dalam pembelajaran yang berguna untuk mendiagnosis kekuatan dan kelemahan pembelajaran serta mengukur kemajuan atau ketercapaian tujuan pembelajaran dan efektifitas penggunaan metode. Berdasarkan data lapangan, diperoleh minimnya hasil belajar siswa yang ditunjukkan melalui hasil UTS 14 dari 26 siswa tidak lulus KKM (65) dengan nilai terendah 45 dan nilai tertinggi adalah 75. Data tersebut dilengkapi juga dengan perolehan hasil nilai *post test* 24 siswa dari jumlah siswa keseluruhan yakni 26 siswa terdapat 12 siswa tidak lulus KKM, dengan perolehan nilai rata-rata 60, 63 dengan nilai terendah yakni 30 dan nilai tertinggi yakni 85. Oleh karena itu penelitian akan berfokus kepada hasil belajar siswa dan penerapan metode pembelajaran *Numbered Heads Together*. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apa dan bagaimana penerapan metode *Numbered Heads Together* dapat meningkatkan hasil belajar kognitif siswa.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian tindakan kelas (PTK) Robert P. Pelton. Rangkaian tahap penelitian dimulai dengan identifikasi masalah hingga penilaian hasil penelitian. Penelitian dimulai pada tanggal 3 September 2018 hingga 27 Oktober 2018, melibatkan 26 siswa di salah satu SMA Kristen di Tangerang. Sumber data yang digunakan meliputi RPP, umpan balik mentor, lembar observasi, refleksi, dan hasil belajar siswa. Hasil penelitian menunjukkan peningkatan hasil belajar kognitif siswa yang ditunjukkan peningkatan perolehan rata-rata sebesar 5,23%, peningkatan persentase indikator pertama sebesar 7,46%, dan persentase indikator keempat sebesar 27,8%. Penerapan metode terdiri dari lima langkah, yaitu; pembentukan kelompok, diskusi, pemanggilan nomor, pemberian tanggapan atau pembahasan, dan kesimpulan.

Kata Kunci: Metode *Numbered Heads Together*, Hasil Belajar Kognitif

Referensi: 33 (2008-2018).